



Las personas se han visto obligadas a protegerse por la pandemia, sin embargo muchos cubrebocas son arrojados a los océanos afectando seriamente la vida marina.

TESTIGOS JUAN ANTONIO SÁNCHEZ OCAMPO

# Tapabocas están contaminando playas y mares

En San Andres Islas muchos de ellos terminan en el mar y playas afectando el medio ambiente



La mala disposición ha generado que los océanos recibieran en el 2020 entre 4.680 y 6.240 toneladas métricas adicionales de contaminación plástica. Se requiere más conciencia.



La ONG Oceans Asia reveló que la cifra de tapabocas liberados en el mar en 2021 fue de 1.560 millones causando la muerte de más de 100.000 mamíferos y tortugas marinas.